

(0.529%) alcanzando en el mes de abril, un alentador volumen mensual de 13,253 TMF.

- Minera Chinalco Perú S.A.A. aportó 49,802 TMF por la explotación de su unidad Toromocho en Junín, incrementando su nivel de participación hasta el 10.75% de la extracción nacional acumulada de cobre. A nivel mensual registró información productiva por 13,410 TMF (604.12% de crecimiento respecto a similar periodo del año anterior), ubicándose como cuarto productor de concentrados de cobre en el país.
- En tanto el comportamiento de Compañía Minera Milpo S.A.A. en Cerro de Pasco informó una extracción de 12,661 TMF que es menor en -7.25% respecto a lo registrado en el año anterior.

#### ORO

La producción aurífera del país reportó un volumen acumulado de 1,515,854 onzas finas, consolidando la tendencia favorable de los últimos meses al registrar una variación positiva hasta el mes de abril de 7.59%. En concordancia a este resultado favorable se verifica una tasa de crecimiento mensual de 14.91% interanual.

A nivel regional, La Libertad permanece como líder en la producción de oro a nivel nacional, aportando el 35.13% (532,534 onzas finas) registrando en el acumulado enero-abril un incremento en su producción del orden de 15.90%. Cajamarca, por su parte, produjo 458,624 onzas finas, contribuyendo con el 30.26% de la producción nacional y reportando un incremento de su producción en 13.05%. Arequipa, que coopera con el 9.58% a nivel nacional (145,253 onzas finas) reportó un aumento del volumen de su producción respecto el año anterior a una tasa de 3.77%. Apurímac participa por primera vez en la actividad productiva minera nacional, con su primera operación de mediana escala llamada "Anama", que entre marzo y abril último produjo 13,595 onzas finas de oro.

La producción de Yanacocha S.R.L., aportante del 21.52% de la producción nacional (326,286 onzas finas) registró una tasa de crecimiento ascendente a 22.71%, superior a la obtenida en el mes anterior en 19.77%, explicada por la dinámica en la gestión de sus unidades Chaupiloma Sur (109.09%) y Chaupiloma Norte (169.46%) que destacaron en sus rendimientos, superando notablemente los totales obtenidos en similar periodo del año anterior.

Por su parte, Minera Barrick Misquichilca S.A. aportó el 15.36% de la producción nacional al alcanzar 232,854 onzas finas, reportando un crecimiento de 36.91%, por la mayor eficiencia en su unidad Acumulación Alto Chicama (36.75%) ubicada en la región La Libertad y Pierina (46.84%) en Ancash.

Consorcio Minero Horizonte con un volumen de extracción de 82,129 onzas finas aportó el 5.42% e informó una tasa favorable de crecimiento de 11.04% por el rendimiento de su unidad Acumulación Parcoy N° 1 y la incorporación de la unidad Los Zambos, ambas unidades localizadas en la región La Libertad. Finalmente, el comportamiento del conjunto de productores de Madre de Dios, aportantes del 8.33% de

la producción nacional se estima en 126,222 onzas finas con lo cual anota una expansión acumulada al mes de abril interanual de 12.44%.

#### ZINC

La producción nacional de este metal, informó un volumen al mes de abril de 458,347 TMF, manteniendo la tendencia favorable mostrada en el año. En el acumulado enero-abril, registró una tasa incremental de 18.12%, respecto al similar periodo del año anterior. Similar comportamiento favorable se verifica en el volumen mensual (114,323 TMF) al incrementarse 17.70% en abril respecto a los resultados del año anterior.

A nivel de regiones, Ancash es el principal productor y aumentó su participación en abril alcanzando al 22.32% del total nacional (102,287 TMF) habiendo incrementado su producción en un 23.62%. En segunda ubicación se encuentra la región Pasco con un volumen de producción equivalente a 91,671 TMF (aporta el 20% del total nacional) e informó un aumento de su producción en 17.46%. Finalmente, Junín representa el 19.34% de la producción (88,224 TMF) y también registro crecimiento, esta vez fue de 19.34%.

En la gestión de las empresas que enfocaron sus actividades a la extracción de este metal, destacan las variaciones significativas en la producción de Compañía Minera Antamina S.A. aportante del 19.06% de la producción nacional (87,351 TMF) que registró en este metal, una tasa de crecimiento cuya tendencia ascendente se mantiene continua y al mes de abril se expandió a 31.77%.

La contribución de Minera Milpo S.A.A., fue del 14.65% del total nacional, con un volumen de 67,113 TMF sustentado en los resultados de su Unidad Cerro Lindo ubicada en la región Ica, la cual reportó un crecimiento de 23.55%. Informa también los resultados de Milpo Andina Perú S.A.C. por su unidad "El Porvenir" que registró un aporte de 20,975 TMF. Por su parte, Volcan Compañía Minera S.A.A. destaca con un volumen productivo ascendente a 56,923 TMF y una variación favorable de 15.17%, gracias al desempeño de sus unidades en Junín: Andaychagua (19%), Carahuacra (35%) y la incorporación de su unidad Ticlio.

#### MOLIBDENO:

La producción nacional de molibdeno, acumulado al cuarto mes del año, ascendió a 6,735 TMF representando un crecimiento de 21.83%. A nivel mensual reportó una extracción equivalente a 1,632 TMF en abril. El comportamiento informado se encuentra liderado por el aporte productivo de Southern Peru Cooper Corporation Sucursal Perú, que representa el 62.42% de la producción total con una masa extractiva acumulada ascendente a 4,204 TMF reportó en abril un crecimiento de 46.62%.

Otros resultados se dieron en: Sociedad Minera Cerro Verde S.A.A. (1,289 TMF) disminuyó -28.03%; Compañía Minera Antamina S.A. (596 TMF), informó en el acumulado una disminución de -30.19%, consecuencia de la retracción en el rendimiento de su unidad en Ancash, en concordancia al plan de minado y las bajas leyes minerales de las zonas de operación; y finalmente, Minera Chinalco Perú S.A. se